

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$19.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$18.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30 Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 75 cts POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS. Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 17 NOVEMBRE 1898. Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. Bureau: 233 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENDES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHEES

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE

ET

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Le Camp Haskell.

Athens, Georgie, 16 novembre.—Le camp d'hiver établi à Athens a reçu le nom de Haskell en l'honneur du général de brigade Joseph T. Haskell, de l'Ohio, blessé à la bataille de Santiago.

Le général Haskell est mort subitement à sa résidence de Columbus peu de temps après son retour aux Etats-Unis.

Les hommes du quinzième de la Pennsylvanie et du troisième du New Jersey, qui ont passé beaucoup de temps dans la ville ces jours derniers, ont fait une impression favorable par leur bonne tenue.

Les Pénitentiaires espagnols et la question des Philippines.

Paris, France, 16 novembre.—Dans leur communication d'aujourd'hui les pénitentiaires espagnols maintiennent la même attitude contre la discussion de la souveraineté de l'Espagne sur les Philippines. Ils persistent à déclarer que les mots «déterminera le contrôle, la disposition et le gouvernement des Philippines» contenus dans l'article III du protocole ne justifient aucune allusion à l'abandon des Philippines par l'Espagne. Conséquemment, ils proposent de soumettre l'interprétation de ces mots à l'arbitrage.

L'empereur en route pour les côtes de l'Espagne.

Madrid, 16 octobre.—Le gouvernement d'Espagne a été avisé de l'arrivée de l'empereur Guillaume à Port Mahon, île de Minorque, vendredi. Sa majesté arrivera à Carthagène, samedi et à Cadix, dimanche. Sa majesté veut observer le plus strict incognito. Il ne lui sera pas rendu d'honneurs.

Les navires allemands et les forts se borneront à des saluts ordinaires. Les autorités espagnoles ne se rendront pas à bord du yacht impérial Hohenzollern.



MAJOR GENERAL WILLIAM M. GRAHAM.

Maladie grave du général Graham.

Atlanta, Georgie, 16 novembre.—Une dépêche reçue aujourd'hui annonce une maladie grave du général major William M. Graham, au Fort Hamilton, Etat de New York.

Pendant plusieurs années le général Graham a commandé le département militaire du Golfe. Il commandait le camp Alger l'été dernier. Atteint par la limite d'âge il a pris sa retraite il y a deux mois.

Il est atteint d'une fièvre typhoïde compliquée d'une pneumonie.

Ouverture du Parlement d'Italie.

Rome, 16 novembre.—En faisant l'ouverture du parlement, aujourd'hui, le Roi Humbert a rappelé les émeutes qui ont eu lieu au printemps dernier. Il a dit, à ce propos, qu'il attendait le moment favorable pour pouvoir gracier ceux qui avaient cédé à un moment d'égarment.

Le Roi a parlé aussi de l'acceptation de la proposition de l'Italie, relativement aux affaires de Crète, et des conférences qui ont eu lieu à propos des anarchistes; il y voyait, a-t-il dit, la preuve des bonnes relations que le pays entretenait avec les autres puissances.

La situation financière du pays était satisfaisante, et lui permettait d'augmenter sa marine.

En conclusion, le roi a déclaré que l'Italie avait besoin de paix et qu'elle avait cordialement accueilli les propositions faites par le Czar sur le désarmement.

En se rendant au Parlement, en compagnie de la reine, du prince de la Couronne, du duc d'Aoste et du duc de Gênes, le roi a été accueilli par les acclamations de la foule. La lecture du discours du trône a été fréquemment interrompue par des applaudissements.

Répons des commissaires espagnols aux Américains.

Paris, 16 novembre.—Les commissaires de paix espagnols ont présenté un long document, en réponse aux arguments que les américains leur ont soumis, la semaine dernière.

Le document a été présenté sans être lu, et le meeting s'est ajourné à samedi.

La communication sera traduite, ce soir, et demain les commissaires américains la discuteront en séance, comme à l'ordinaire.

Départ de St-Paul.

San Francisco, 16 novembre.—Le transport St-Paul part vendredi pour Manille avec 2000 tonnes de provisions, dont 200 tonnes en qualité de présents à offrir aux soldats à l'occasion de la Noël.

Parmi les passagers du navire, il y a 60 femmes d'officiers.

A MACON.

Macon, Georgie, 16 novembre.—Le premier détachement des troupes devant hiverner à Macon, le 2e de l'Ohio, est arrivé aujourd'hui.

La situation en Espagne.

Madrid, 16 novembre.—Le ministre des affaires étrangères, Don Almagro, a reçu des commissaires de paix espagnols, à Paris, une dépêche indiquant que la réunion qui doit avoir lieu de la commission-conjointe ne sera pas la dernière.

Les commissaires, ajoutent-ils, ont reçu des instructions additionnelles pour défendre les droits de l'Espagne sur les Philippines. Le ministre de la marine, Señor Annon, et le ministre des affaires étrangères ont eu une conférence, à propos de la visite de l'empereur Guillaume en Espagne.

Les journaux se préoccupent beaucoup de l'agitation carliste; mais ils pensent que les partisans de Don Gastor ne publieront aucun manifeste révolutionnaire.

La résignation forcée de l'Espagne.

Paris, 16 novembre.—Le "Journal" parlant aujourd'hui des négociations de paix, dit:

Nous pensons que les exigences extravagantes des Etats-Unis ont rendu toute discussion impossible entre eux et l'Espagne.

L'Espagne en est réduite à se soumettre. Pas d'autre alternative possible. Comme le bruit d'une intervention de l'empereur d'Allemagne est une pure invention. L'Espagne est forcée de se soumettre à l'inévitable à renoncer à toute autre lutte dans l'avenir.

Visite de Guillaume II dans les eaux françaises.

Paris, 16 octobre.—Un journal de Paris affirme que l'empereur Guillaume a sondé le gouvernement français, à propos d'une visite qu'il veut faire dans les eaux françaises; mais il nie qu'une flotte ait été dépêchée pour aller à sa rencontre.

Conclusion prochaine des négociations de paix.

Washington, 16 novembre.—La discussion à Paris n'ayant porté jusqu'aujourd'hui que sur la question de principe, aucune tentative n'a été faite pour indiquer la somme que les Etats-Unis pourraient verser à l'Espagne en compensation de la perte des Philippines.

Il a été dit, par exemple, que les Etats-Unis rembourseiraient à l'Espagne les dépenses de la Pacifico, faites au sujet des Philippines, mais personne à ce moment ne savait quel était le montant de ces dépenses.

Cependant, les commissaires américains sont enfin fixés sur ce point, et ils annoncent la somme exacte que les Etats-Unis se proposent de verser à l'Espagne pour les Philippines.

Ce sera un versement comptant, car le gouvernement des Etats-Unis ne veut avoir aucune relation, quelle qu'elle soit, avec les porteurs de bons espagnols, malgré les efforts de quelques puissances étrangères pour amener ce résultat.

Au sujet du montant qui sera offert à l'Espagne les fonctionnaires de Washington restent muets, mais on croit que ce montant est de vingt à quarante millions de dollars.

Nos commissaires ne croient pas à un rejet formel de notre proposition, mais ils s'attendent à une tentative de la part des Espagnols pour obtenir une augmentation du montant offert.

Les pénitentiaires américains ont l'intention d'informer leurs collègues espagnols qu'aucun autre délai ne peut être apporté à la conclusion des négociations, de sorte que les travaux de la commission prendront fin avant longtemps, d'une façon ou d'une autre.

Départ de l'Aztec pour Manille.

San Francisco, 16 novembre.—Le steamer Aztec est parti pour l'ouest avec un chargement évalué à \$300,000; il porte à Manille 800 barriques de liqueurs et, au Japon, plus d'un million de livres de tabac.

Le Lieutenant Cornwall.

San Francisco, 16 novembre.—Le lieutenant commandant Cornwall, qui, depuis quelques mois commande le septième district des phares, avec son quartier-général à Key West, est arrivé, ici, en route pour aller rejoindre la flotte de Dewey; il y prendra le commandement du Petrel, maintenant dans les eaux de la Chine.

LA HAVANE.

La Havane, Cuba, 16 novembre.—Les commissaires d'évacuation ont tenu une séance conjointe aujourd'hui.

Afin de terminer l'évacuation de la province de Puerto Principe à la date du 22 novembre le capitaine général Blanco a donné l'ordre aux transports Chanaganar, San Augustine, Isla de Panay et Mexico, qui peuvent recevoir 5,000 hommes, de se rendre à Nuevitas.

Le capitaine Carbonell, de l'état-major du général Lee, et sa femme, Evangelina Cisneros, dont l'évasion d'une prison de la Havane et à deux ans a causé une grande sensation, sont arrivés aujourd'hui à la Havane par le vapeur Mascotte.

C'est aujourd'hui le fête de San Cristobal, le patron de la Havane. La chapelle située en face du Palais, qui n'est ouverte qu'une fois par an en l'honneur du saint, a été visitée par de nombreuses personnes.

Une messe pontificale a été célébrée aujourd'hui à la Cathédrale par l'évêque de Santander. Le capitaine général Blanco et les membres de son état-major y ont assisté.

Le Palais était brillamment illuminé la nuit dernière.

Grande activité dans les cercles militaires.

Washington, 16 novembre.—Depuis plusieurs jours une activité remarquable règne au département de la guerre. Les préparatifs de l'envoi de troupes hors des Etats-Unis sont poussés avec activité.

Un ordre enjoignant à dix régiments de l'armée régulière actuellement dissimulés dans les forts et les postes du nord-ouest de se tenir prêts au service dans les pays tropicaux a été lancé.

Ces régiments ont été, pour la plupart, envoyés dans le nord-ouest et y ont quelques semaines pour se reposer des fatigues de la campagne cubaine. Tout en se préparant au départ ces régiments complèteront leur effectif.

Rien n'est officiellement annoncé au sujet de l'activité qui règne actuellement, mais on l'attribue à plusieurs causes. On croit, par exemple, qu'un mouvement sur l'île de Cuba est projeté, et qu'il sera entrepris plus tôt qu'on ne le croyait généralement. On prétend aussi que le gouvernement des Etats-Unis désire se mettre en mesure de faire face à toutes les éventualités et de se tenir prêt à la reprise des hostilités en cas de refus de l'Espagne d'accepter les conditions de paix offertes par les pénitentiaires américains.

A ce sujet le bruit a couru que l'Espagne avait depuis le commencement des négociations réussi à former une sorte de coalition avec des puissances européennes pour soutenir ses prétentions dans la discussion.

On dit aussi que le prochain départ des réguliers a pour but le remplacement dans l'île de Cuba des régiments qui ont causé des troubles.

Peut-être aussi les régiments réguliers vont-ils remplacer les volontaires qui demandent à rentrer aux Etats-Unis.

Un point intéressant de la question est le refus des autorités de Washington de licencier les volontaires récemment revenus de Porto-Rico.

Les hommes de ces régiments ont reçu un congé de soixante jours, mais contrairement au système précédemment suivi ils n'ont pas été licenciés.

Le Maria Teresa.

Washington, 16 novembre.—Quoi que l'ordre formel d'abandonner le Maria Teresa n'ait pas encore été envoyé au capitaine McCalla, les autorités navales sont convaincues, d'après son rapport, que le croiseur n'est plus maintenant qu'une épave sans valeur, ne pouvant être réparée et conduite aux Etats-Unis sans des dépenses déraisonnables.

Il est probable que quelque arrangement sera fait avec des sauveteurs pour recueillir ce qui peut avoir quelque valeur avant l'abandon final du bâtiment.

Les autorités navales n'ont pas encore abandonné l'espoir de placer comme trophée dans la flotte américaine un navire de l'escadre de Cervera, quoiqu'elles soient un peu découragées par le cas du Teresa.

Le sous-secrétaire Allen, qui est directement chargé de cette entreprise, est entré en correspondance avec la compagnie Neptune, une compagnie suédoise qui a obtenu des succès remarquables dans le renflouement de navires des plus grands types. Elle a proposé d'entreprendre la remise à flot du Cristobal Colon pour un prix de sauvetage préalablement convenu avec le gouvernement.

M. Allen est d'avis qu'on peut arriver à un arrangement sur cette base. En attendant il a autorisé les représentants de la compagnie Neptune à visiter les épaves, afin de leur permettre de faire au gouvernement des Etats-Unis des propositions définitives.

Les nouveaux Territoires Découverts dans l'Alaska.

Washington, 16 novembre.—L'assistant C. H. Pratt a soumis au surintendant Pritchell, chef des études géologiques, un rapport sur les opérations faites par la commission dans l'Alaska.

Le rapport note la découverte de 2,500 milles carrés additionnels qui sont ajoutés au territoire des Etats-Unis et dont va profiter la navigation dans l'Alaska.

Le rapport, parlant de la nouvelle région explorée, qui appartient aux Etats-Unis, et qui n'a pas encore été occupée, dit que le chenal de Kusilvak s'étend parallèlement de la côte jusqu'à mi-chemin de Kryloik, il se dirige alors vers la mer, perd de vue la terre, et va aboutir à une barre ayant de 6 à 8 pieds d'eau, à la marée basse.

La côte, dans le voisinage de l'embouchure du Kusilvak, se trouve à 25 milles, dans la Mer Behring, au delà des bornes marquées dans les cartes. Cela donne un territoire nouveau d'au moins 2,500 milles carrés.

Le rapport recommande la fabrication d'une carte nouvelle, faite avec soin, de cette nouvelle contrée.

Il est vrai que l'eau est fort basse en cet endroit et qu'il est difficile d'y naviguer; mais on y trouve un grand avantage: la terre y est toujours en vue, à partir de St-Michaels jusqu'à l'entrée du chenal.

Du côté nord du cap Dyea, à l'entrée de Kusilvak, il y a quinze milles de moins à faire que pour aller de St-Michaels à l'entrée de l'Alploop.

Le rapporteur pense que les voyageurs conserveront l'ancienne route, la nouvelle offrant plus de difficultés et d'avantages. Quelques études nouvelles permettront peut-être aux ingénieurs de tracer une nouvelle route plus avantageuse à la navigation.

Morte à 127 ans.

Keokuk, Iowa, 16 novembre.—Mme Lucy Alexander, femme de couleur, âgée de 127 ans, la plus vieille femme de l'Iowa, est morte. Elle était née près de Richmond, Vie. en décembre, 1770, et habitait l'Iowa depuis 42 ans.

Rebellion à propos d'Écoles.

Wichita, Kansas, 16 novembre.—Le major A. S. Woodson, agent indien chez les Arrapahoes, dit que quand les nouvelles écoles ont été bâties, les anciens Whitehiefs de la branche Moon, des Cheyennes, se sont révoltés et ont persuadé un nombre d'indiens de ne pas envoyer leurs enfants à ces écoles.

Le commissaire indien les a alors privés de leurs rations, ce qui les a bien vite mis à la raison.

La juridiction extra-territoriale du Mexique.

Washington, 16 novembre.—A la requête du gouverneur de l'Arizona le département d'Etat a donné aujourd'hui à M. Clayton, ministre des Etats-Unis au Mexique, l'instruction de demander, conformément aux procédures d'extradition, la remise aux autorités américaines de Temple, le conducteur de chemin de fer arrêté près de Nogales sous l'accusation de meurtre d'un Mexicain sur le territoire des Etats-Unis.

Si le gouvernement mexicain reconnaît la justice de cette demande, ce dont on ne doute pas, Temple sera jugé aux Etats-Unis, et le principe de la juridiction extra-territoriale que proclame le Mexique ne sera pas conséquemment mis à l'épreuve, quoique le gouvernement des Etats-Unis ait, par sa requête au sujet de Temple, répudié ce principe.

Réduction prochaine dans le prix des matières postales.

Washington, 16 novembre.—Dans son rapport annuel au Département d'Etat, le conseil général Herenger, à Montréal, dit que le Canada va faire un important changement dans les différents prix des matières postales.

A partir du 15 de mois, il y aura trois prix différents pour le transport des lettres: deux cents pour la Grande-Bretagne et ses colonies; trois cents pour le Canada et les Etats-Unis; et cinq cents pour les pays étrangers.

Si ce changement a des résultats satisfaisants, le maître général des postes, dit-on, réduira le prix des lettres pour le Canada et les Etats-Unis, à deux cents.

A partir du 1er janvier prochain, le prix du transport des journaux et écrits périodiques sera réduit à 2 cents pour les Etats-Unis et le Canada.

A partir du 1er janvier prochain le taux pour les journaux sera d'un cent la livre et à partir du 1er juillet il y aura une réduction nouvelle de 1 cent à 1/2 cent la livre.

Nouvelles cartes postales privées.

Washington, 16 novembre.—Des instructions aux maîtres de poste, ont été envoyées par le second assistant du maître-général des postes, par l'intermédiaire du surintendant du service de la maille, pour l'étranger.

Ces instructions portent sur les cartes privées de la maille internationale. Elles ont pour but de former ces envois à l'ordre réciproque du maître-général des postes.

Il va être envoyé dans les pays étrangers, des cartes lithographées et colorées, donnant des renseignements utiles sur différents sujets intéressants pour le public. Ces cartes ont la dimension et la consistance des cartes postales officielles. Il suffit pour les recevoir d'attacher, près du timbre d'un cent, un timbre de deux cents pour le Canada et le Mexique.

Protestations des Ministres de Couleur.

Pittsburg, 16 novembre.—Dans un meeting de l'Association des ministres de couleur du comté d'Allegheny, il a été adopté des résolutions condamnant la conduite anti-chrétienne des ministres blancs du Wilmington, Caroline du Nord, durant les troubles récents, et déclarant que tous demandant la paix; mais si l'on viole les droits des gens de couleur, il faut que la population blanche s'attende à des représailles.

Morte à 127 ans.

Keokuk, Iowa, 16 novembre.—Mme Lucy Alexander, femme de couleur, âgée de 127 ans, la plus vieille femme de l'Iowa, est morte. Elle était née près de Richmond, Vie. en décembre, 1770, et habitait l'Iowa depuis 42 ans.

Rebellion à propos d'Écoles.

Wichita, Kansas, 16 novembre.—Le major A. S. Woodson, agent indien chez les Arrapahoes, dit que quand les nouvelles écoles ont été bâties, les anciens Whitehiefs de la branche Moon, des Cheyennes, se sont révoltés et ont persuadé un nombre d'indiens de ne pas envoyer leurs enfants à ces écoles.

Le commissaire indien les a alors privés de leurs rations, ce qui les a bien vite mis à la raison.

La juridiction extra-territoriale du Mexique.

Washington, 16 novembre.—A la requête du gouverneur de l'Arizona le département d'Etat a donné aujourd'hui à M. Clayton, ministre des Etats-Unis au Mexique, l'instruction de demander, conformément aux procédures d'extradition, la remise aux autorités américaines de Temple, le conducteur de chemin de fer arrêté près de Nogales sous l'accusation de meurtre d'un Mexicain sur le territoire des Etats-Unis.

Si le gouvernement mexicain reconnaît la justice de cette demande, ce dont on ne doute pas, Temple sera jugé aux Etats-Unis, et le principe de la juridiction extra-territoriale que proclame le Mexique ne sera pas conséquemment mis à l'épreuve, quoique le gouvernement des Etats-Unis ait, par sa requête au sujet de Temple, répudié ce principe.